



Leute in der Region Kerzers

von Martina Dhoueou-Lehmann
Fotojournalistin
info@anzeigerkerzers.ch
Diese Seite ist auf unserer Website
www.anzeigerkerzers.ch zu sehen.

KERZERS | Letzten Freitag und Samstag fand in Kerzers wieder der bekannte und beliebte Unterhaltungsabend statt - organisiert durch die Trachtengruppe Kerzers, die bereits seit 1930 besteht. Auch die Kinder- und Jugendtanzgruppe zeigte eine Darbietung. Ebenfalls unterhielt die Gast-Trachtengruppe Silberthal aus Österreich die voll besetzte Seelandhalle. Die Tänze wurden live begleitet von der Trachtenkapelle Hutätä. Anschliessend fand das Theater «D'Umständ si wichtig» statt. Vor der Darbietung, während der Pause und nach dem Anlass konnten sich die Gäste mit einem reichhaltigen Menü verpflegen.



Die Kinder- und Jugendtanzgruppe Kerzers - aufgeteilt in eine Gruppe von der 1. bis zur 3. und eine von der 4. bis zur 9. Klasse - zeigte ihre Darbietung am Unterhaltungsabend.

Beste Unterhaltung in der vollen Seelandhalle



Cécile, Beat, Valentin, Raphael und Silvia Baumann, Thun.



Esther und Alfred Frey, Kerzers.



Paul und Verena Leupp, Kerzers.



Heinz Brüllhardt, Seedorf; Lotti Bück, Utzenstorf; Hansueli Schneeberger, Efigen.



Mary Maurer und Greti Gutknecht, Ried.



Denise Herren, Port; Rita Pfeiffer, Suberg; Therese Schaffter, Port.



Rosemarie Oppliger, Renate und Ernst Glauser, Murten.



Dori Hurni, Gurbrü.



Hans Rudolf und Verena Leiser, Fräschels; Denise und Hans Aeschbach, Detligen.



Meieli Winkelmann, Gempenach; Susanne Ryser, Lyss; Hanni Fuchs, Gempenach.



Annerose Gander, Lyss.